

1 de febrero de 2013

La CHS estudia la rehabilitación de una pasarela sobre el río en Formentera del Segura

El presidente de la Confederación, Miguel Ángel Ródenas, se reúne con el alcalde de la localidad, Francisco Cano

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Miguel Ángel Ródenas, se ha reunido esta mañana en Murcia con el alcalde de Formentera del Segura, Francisco Cano, para tratar asuntos competencia del organismo de cuenca en el municipio de la Vega Baja. En concreto, han estudiado la posible rehabilitación de una pasarela que cruza el río Segura en el casco urbano de la localidad.

La citada pasarela es importante para Formentera porque comunica la población con un meandro en el que se ha rehabilitado recientemente un molino harinero y acondicionado un bosque de ribera, que los vecinos suelen visitar. Una vez arreglada, la pasarela será entregada al Ayuntamiento para que se ocupe de su correcto mantenimiento.

Formentera del Segura es uno de los 36 municipios de la provincia de Alicante cuyo territorio forma parte de la cuenca de la Segura, y que supone el 6,2 por ciento de la extensión total de la cuenca. La alta densidad de población concentra en esa zona a más de medio millón de habitantes, la cuarta parte de los que residen en el área geográfica de la cuenca del Segura.